

Informe Anual de
actividades
correspondientes del mes
de Octubre de 2024 al mes
de Diciembre del año 2025.

Regiduría de Seguridad
Pública del municipio de
San Luis Acatlán, Gro.

San Luis Acatlán, Gro. Diciembre de 2025.

Octubre 2024

Como primer encomienda, tal y como lo enmarca nuestra carta magna junto a nuestros mandatos municipales, se acudió a la toma de protesta de los nuevos ediles junto a sus respectivas regidurías, misma que inició en un evento cívico-social que tuvo lugar en el auditorio de una institución educativa de la cabecera municipal, contando con la presencia de los regidores salientes así como de los entrantes, se tuvo

una buena convivencia sana y pacífica buscando la participación de la población a pesar de la mala sintonía que se había pasado bajo los estragos del recién huracán vivido por nuestros paisanos.

De mi parte el traslado fue de gran obstáculo ya que la carretera se encontraba en estados deteriorados, por lo que no se podía utilizar transporte ya sea público o particular, a pesar de estos posibles inconvenientes se acudió en tiempo y forma como parte de atención a la invitación por parte del presidente electo de este nuevo periodo 2024-2027.

Días después se llevó a cabo una reunión para presentar a los nuevos cargos públicos de esta administración; presidente, Síndico procurador, tesorería, regidurías, secretario general, direcciones, secretarías, etc.

A finales del mismo mes se realizó una campaña de Descacharrización para propiciar un espacio libre y con higiene a nuestros ciudadanos en prevención de posibles enfermedades andantes de esta temporada.

También se llevó a cabo un programa en conmemoración a la creación del estado de Guerrero, donde se participó junto a distintas instituciones educativas de nuestro municipio, donde fue grato felicitar a los organizadores de dicho evento, me refiero a la directora de educación de San Luis Acatlán.

Se adjuntan las siguientes imágenes como evidencia de estas actividades.







Noviembre 2024.

Participé a la apertura del tianguis del día de muertos, donde se buscó que los vendedores locales ofrecieran sus productos y así tener una buena adquisición económica y turística para nuestra cabecera municipal.

Tuvimos la presencia de las Unidades móviles de salud especializada, donde se ofertaron una serie de atenciones medicas; estudios, análisis clínicos, consultas gratuitas, diagnostico de enfermedades crónicas, etc. Siempre buscando apoyar a la población para proporcionar una buena calidad de vida.

Para tener un buen orden publico se llevaron a cabo Foros de consulta competentes en distintas áreas que competen a nuestro municipio, en particular nuestra área de Seguridad ciudadana y vía publica, por ello

invité a conocedores de estos temas para participar y así tener una participación activa en la realización de nuestro Plan Municipal de desarrollo 2024-2027.

Se nos invitó a dar el banderazo del inicio de obras caminos rurales y caminos saca cosechas de nuestros pueblos, también se realizó en Acto cívico correspondiente a la conmemoración de la Revolución mexicana donde participaron las escuelas pertenecientes a San Luis Acatlán.









Diciembre 2024.

Llevamos a cabo la entrega de apoyos económicos y en especie a distintas peticiones de parte de colectivos de las carreras guadalupanas, de la virgen de Juquila, grupos de motociclistas y de automovilistas, respecto a distintas celebraciones decembrinas.

Así mismo, se realizó en encendido del árbol y luces navideñas de nuestro honorable ayuntamiento y zócalo de San Luis Acatlán, para poder tomarnos un receso vacacional.







Enero 2025.

Reanudamos labores después de un receso vacacional; para después organizar y llevar a cabo el informe de los primeros 100 días de trabajo de nuestro gabinete a cargo del doctor Adair Hernández Martínez.

Como siguiente evento se me invitó a la toma de protesta del nuevo cargo de una paisana en las oficinas de transporte, quien ya funge como encargada de la subdelegación de transporte en San Luis Acatlán, dependiente de la delegación regional de Ometepec, de la comisión técnica de transporte y vialidad del estado de Guerrero, también se contó con la presencia del director general de transportes de nuestro estado: el licenciado Arturo Salinas Sandoval.





Febrero 2025.

Como parte de la celebración del día de reyes, acudí a distintas comunidades pertenecientes a nuestro municipio para donar juguetes y regalos a los niños de las mismas.

A finales del mes se llevó a cabo una feria de trabajo y previsión social para los ciudadanos, donde impartieron pláticas sobre temas de seguridad, vialidad, así como estrategias de ciber seguridad ante las tecnologías de la comunicación, así como redes sociales y así evitar extorsiones.







Marzo 2025.

Participé de los programas relacionados al día de la primavera, de las distintas instituciones educativas pertenecientes al nivel preescolar; por consiguiente se llevó a cabo de la presentación de cada una de las reinas en la explanada de nuestro ayuntamiento municipal.

Abri 2025.

A mi cargo estuve organizando la celebración del día de niño para todos los niños de mi localidad de Cuanacaxtitlán, con un evento donde se contó con juegos inflables, brincolines, refrigerios, payasos, juegos organizados, buscando darle una convivencia sana y pacífica para con nuestros menores. Se obtuvo una gran alegría, así como una gran satisfacción para mi persona realizar y sufragar todos los gastos del mismo.





Mayo 2025.

Por primera vez en mi comunidad: Cuanacaxtitlán, un servidor público le festejó el día de las madres, me da gran orgullo saber que me toco ser esa persona que regresó a ver a las madres del hogar para engrandecer tan importante día, fue una tarde espectacular, donde se participó con la mayoría de las señoritas de mi pueblo, bailando, concursando, degustando de una comida preparada especialmente para ellas, así como obsequios de trastes para todas las asistentes.







Junio 2025.

Ante los estragos que se vivieron con el huracán, junto a un equipo de jóvenes realizamos preguntas a los pobladores que sufrieron afectaciones parciales o totales, así poder tener un censo de Cuanacaxtitlán para buscar apoyo gubernamental en beneficio de las familias perjudicadas. Cabe destacar que no se contó con vías de acceso, tampoco señal de telefonía móvil.





Julio 2025.

Como parte de la clausura de fin de cursos de las autoridades educativas de nuestra zona, en representación de nuestro presidente municipal se me comisionó para ser participe de algunos programas cívicos-culturales de las escuelas de nivel preescolar. Siendo de grato distintivo hacia mi persona ver el talento, la actitud con la que se cuenta en nuestras escuelas mexicanas buscando propiciar una educación de calidad. Después de ello tomarnos un breve receso de vacaciones laborales.





Agosto 2025.

Iniciando el mes tuvimos la jornada por el bienestar de las primeras infancias, donde se contó con presencia de autoridades estatales para poder arreglar los problemas de registro civil que tuvieran los menores, y así evitar mas errores ante los trámites educativos. Se invito a la población a acudir en el corredor del ayuntamiento para realizar los trámites necesarios.

Se llevo a cabo la entrega del proyecto Pro-salud: estufas ecológicas para distintas familias de la cabecera municipal.

En el lapso de este mes se llevaron a cabo distintas actividades culturales en mi pueblo, ya que fue la fiesta tradicional y religiosa, donde también apoyé con la comida para los visitantes, apoyo económico durante el pendón y corrida de toros para la ciudadanía. Ahí mismo hicieron presencia en la serie de eventos de esta comunidad mis compañeros ediles.







Septiembre 2025.

Como cada primer lunes de cada mes, nos toca rendir honores a nuestro lábaro patrio junto a distintas escuelas que pertenecen a nuestro municipio.

Así también, se conmemoró el día internacional de la mujer indígena, con una concentración de distintas mujeres de diferentes comunidades de nuestro municipio, quienes participaron orgullosas de cada grupo étnico al que pertenecen.

Como parte del área del cargo al que pertenezco, se promovió un taller de vialidad y transporte para todos los usuarios de motocicletas de mi comunidad: Cuanacaxtitlán. Con apoyo del director de tránsito, así como de elementos de la misma área. Se realizaron simulacros con ejemplos hacia la ciudadanía para evitar accidentes dentro y fuera de la población.







Octubre 2025.

Se conmemoró el día rosa (día de la lucha contra el cáncer de mama) donde se contó con la presencia de los trabajadores del ayuntamiento, así como de nosotros los ediles, destacando la importancia de prevenir o detectar a tiempo estas enfermedades tan malignas para nuestros pobladores.

Por consiguiente se organizó y se llevó a cabo el primer informe de gobierno de nuestro alcalde municipal, tras el lapso de un año de arduo trabajo junto a todo el cabildo y trabajadores del ayuntamiento del periodo de gobierno 2024-2027. Hicieron acto de presencia distintos alcaldes de diferentes municipios de la región, fue de grato gusto saludarlos.





Noviembre 2025.

Realización de honores a la bandera por todos los que laboran en este ayuntamiento, como cada primer lunes de cada mes.

Se clausuró el curso de bomberos: nivel básico de operaciones en un espacio asignado para llevar a cabo una demostración del actuar de dichos elementos. Con esto se fortaleció el equipo de bomberos con el que ya se cuenta en nuestra cabecera municipal.

Acompañé a dar el banderazo del arranque de rastreo de caminos rurales y saca cosechas en Pascala del Oro.

Así mismo se dotó de uniformes a elementos de seguridad pública, protección civil y tránsito municipal, para que puedan tener un buen desempeño en sus actividades diarias.

En conmemoración a la revolución mexicana se llevó a cabo el tradicional desfile por las instituciones educativas de San Luis Acatlán, donde cada escuela mostró el gran talento con el que cuentan sus dicentes.

También se realizó la figura del moño naranja por el día de la eliminación de la violencia contra las mujeres, destacando las instancias correspondientes a donde acudir de forma jurídica para salvaguardar los derechos contra la violencia.

Se impartió un curso de actualización para elementos de tránsito de nuestro municipio, buscando brindar un mejor servicio y seguridad ciudadana.











Diciembre 2025.

Realización de honores a nuestro lábaro patrio por todos los trabajadores del honorable ayuntamiento, ediles y presidente municipal, como cada primer lunes mensual.

Entregamos reconocimientos a elementos de protección civil por su ardua participación en el curso de bomberos.

Apoyé económicamente a distintos grupos que participarán en carreras guadalupanas: motociclistas y automovilistas.



